



清流小学校だより

～9月号～

令和5年9月22日

安心・安全な学校

教頭 佐藤 宏樹

この度の異動で魚津市教育センターより参りました佐藤宏樹と申します。教頭として8月1日より清流小学校で勤務させていただいています。自己紹介をさせていただきますと、私は山形県の尾花沢市というところの出身です。尾花沢市はすいかや錦山温泉などで多少は知られているのではないかと思います。実家では農業を営んでおり、米やすいかを作っています。富山県に住んでおよそ20年が経ちました。魚津市立東部中と魚津市立西部中で英語教師として勤務し、小学校は初めての勤務になります。よろしくお願いします。

さて、2学期が始まり、すぐに運動会がありました。暑い中の開催となりましたが、児童の皆さんには事前の練習や準備を一生懸命に頑張り、運動会当日は一人一人のもてる力を十分に発揮していました。特にエールパフォーマンスでは、それぞれの団が力を合わせて素敵なパフォーマンスをしていましたが印象的でした。また、PTAの皆様のご協力の下、運動会当日は円滑な進行ができ、本当にありがとうございました。

運動会のような学校行事や、教室での勉強も、学校が安心して安全に過ごせる場所でなければいけません。児童の皆さん「明日も学校に行きたい」、保護者の皆さん「子供を連れて行きたい」と思える学校にするためには、清流小学校に関わる一人一人が意識していくなければならないと思います。「チーム清流小学校」としてみんなで一丸となって取り組んでいきましょう。先月下旬には、魚津市通学路等合同安全点検が行われました。学校関係者、魚津警察署、道路管理者、用水管理者、市関係機関が集まり通学路を点検しました。通学路には、用水路が深く、流れが速い場所があったり、急なカーブがあり、車の存在に気付きにくい場所があったり、道路上の白線が消えかかっていたりする等の場所があったため、各関係機関での対応策を考えました。安心・安全な登下校にも、常日頃の点検及び改善が大切だと改めて感じました。

令和5年度も後半に突入です。清流小学校の児童の皆さん一人一人が、安心・安全に学校生活を送り、「かしこく」「正しく」「たくましく」学ぶことのできる環境づくりを頑張っていきます。二学期を実り多いものにしていきましょう。

2学期の主な行事

9月	11月
22日(金) 水泳学習(3年生・6年生)	9日(木) 学習参観
27日(水) 生活振り返り週間(～10月4日)	12日(日) 後期リサイクル品回収
29日(金) 水泳学習(3年生・6年生)	29日(水) 優別懇親会(～12月1日)
10月	12月
5日(木) 水泳学習(3年生・6年生)	生活振り返り週間(～12月5日)
21日(土) 清流フェス前日準備	14日(木) 地区児童会
22日(日) 学習発表会・清流フェス	22日(金) 終業式(冬季休業～1月5日)
23日(月) 振り替え休業日	

6年生の取組より

子供たちにとって小学校生活で最後の運動会が終わりました。運動会後、教室で書いた子供たちのふり返りの言葉を紹介します。

「運動会は楽しいだけではなく、大変ということを知れた。」「団結力がすごかった。悔いのない楽しい運動会だった。」「みんなの頑張りが形になって心を一つにできた最高の運動会だった。」「いつもよりすごい自分がいた。そんな自分をこれから的生活に生かしたい。」

学年、学校を見渡すと、さまざまな子供たちがいます。○○は好きだけれど、○○は苦手…人の数分、好きなこと得意なこと苦手なことも様々です。もちろん運動会への思いや意識も人それぞれで、運動会の時期が近付くと、本番を心待ちにワクワクドキドキする人もいれば、練習や本番のドキドキワクワクをプレッシャーや憂鬱に感じてしまう人もいます。

このように、運動会に対する思いは一人一人違いますが、運動会への取組や本番までのプロセスを通して、自分と向き合うことは、一人一人の心と体を大きく成長させます。今年の運動会は、子供たちにとって最高学年としての、そして、長い長い小学校生活での最後の運動会でした。運動会が好きな人も、得意な人も、苦手な人も、「小学校で最後」「このメンバーと一緒に運動会はこれで最後」などの思いが加わり、準備・練習、そして本番をいつもとは違う特別な思いで迎えた人が多かったようです。きっと、その特別が大人になっても忘れない思い出となるのでしょうか。

長いようであっという間に大きな行事が一つ終わりました。残り約100日も長いようであっという間です。その中で、「小学校生活のゴールへ向かう自分」「中学校へ進学していく自分」に向き合う子供たちに寄り添い、一人一人の気持ちを大切にしながら、忘れられない思い出が一つでも多くできる学校生活にしていけるように応援していきたいと思います。



8月・9月の様子より

○ 6年生立山登山

天候にも恵まれ大自然を堪能しました。



○運動会にむけて

応援練習やマスコット作りなど、
6年生が中心となって進めました。

